

Mit dem Motorrad ans Ende der Welt

Alfred Blaim

Angetrieben durch Abenteuerlust und Neugier auf fremde Länder und Kulturen macht sich Alfred Blaim mit seinem Motorrad auf den Weg nach Osten. In den Kurdengebieten der Türkei und im Besonderen des Iran erzählt er von der unglaublichen Gastfreundschaft mit welcher er empfangen wurde. Entlang der legendären Seidenstraße besuchte er die



Ein Reiseabenteuer

faszinierenden Orte Samarkand, Buchara und Chiwa in Usbekistan. In Tadschikistan und Kirgistan gerät er wegen der beeindruckenden Landschaft geradezu ins

Schwärmen. Die kaputte Kupplung holt ihn wieder auf den Boden der Tatsachen zurück, und am Sibirien-Highway mußte er die Lichtmaschine reparieren. Der Eisenreiter hatte auf dieser Reise mit großen Problemen an seinem Stahlross zu kämpfen. Ein Auffahrunfall im Iran, Motoraussetzer machten ihm das Leben schwer.

ISBN 978-3-85028-839-2

TransAsien Alfred Blaim

Alfred Blaim



TransAsien

Mit dem Motorrad auf den historischen Routen der Seidenstraße, durch die Mongolei bis Wladiwostok



B VERLAG BERGER

B VERLAG BERGER